

さつき便りNo.104 山田ふぁーむトピックス！

2023.4.20
発行

◆床土混ぜと浸種・催芽◆

桜が史上最速で開花して、祭り期間前に満開を迎えるという異常な暖かさですが、種まきに向けての準備は着々と進んでおります。

◆鉄コーティング◆

鉄コーティング済の種もみ

直播(種を直に蒔くこと)のために、鉄粉をコーティングします。何年もやっていますが、分量を守り慎重に進めます。

苗作りの土のこだわりは燻炭をまぜることです。フカフカになって空気の通り道ができ、根の成長を促します。元気な苗を作って田植えを頑張ります！

浸種(しんしゅ)の真っ最中。浸種とは、種を一気に発芽させるために、必要な水分を吸収させる作業です。

そして催芽(さいが)種を蒔く前に、発芽が始まる状態にしてあげる作業です。水温を32度くらいまで上げています。この温度の加減が大切で、失敗すると種まきに重大な影響がでるため、こちらも慎重に作業をすすめることが大事です。

◆真尚と大生です！◆

今年度から松野真尚(まつのまさなお)が山田ふぁーむで働くことになりました。青森出身で三女のパートナー君です。二人でUターンしてきましたので、息子の大生(ひろき)ともどもよろしくお願いたします。

真尚(まさなお)です！

大生(ひろき)です！

◆弘前城の夜桜見物へ◆

史上最速の満開でしたが、なんとか間に合うタイミングで夜桜見物に行ってきました。やっぱり弘前城は日本一の桜だと思います。

桜の時期の有名スポットです♡

◆孫のお一すけ3歳！主は還暦！◆

3歳になりました！この夏にはお兄ちゃんになるので、本人も楽しみにしているようです。女の子かな？男の子かな？

◆ダイヤモンドプリンセスが寄港！◆

コロナが落ち着いたので、青森にも豪華客船が次々に寄港しています。今年はなんと38回だとか！とても近くで見られるので、見かけるとついつい見に行ってしまう～笑

みんなでお祝い🎂
正樹！カンレキ～笑

主

